



La imagen de Jesús con el madero viajó desde La Unión hasta Cartagena el domingo 18 de noviembre de 2012 con motivo del hermanamiento con la Cofradía de Pescadores. Este año vuelve a coincidir la fecha con la jornada dominical y la agrupación que preside José Cortado llevará a cabo un acto conmemorativo en el salón de actos de la Casa del Piñón, en el que se hermanará con los consistorios de las dos ciudades en las que la imagen ha desfilado en procesión.

- Noticias relacionadas:

[Hermanamiento del Nazareno](#)

[La 'vía' crucis del Nazareno](#)

El Nazareno de La Unión tiene el honor de haber salido en procesión de forma oficial y como titular en dos ciudades. Tras la Guerra Civil, la Cofradía Marraja encargó a finales de 1939 al escultor valenciano José Alfonso Rigal una talla de Jesús para reemplazar la que había sido destruida durante el conflicto nacional. La imagen se estrenó en las procesiones del año siguiente, recibiendo pronto el apodo de 'El Zocato', debido a que cargaba la cruz sobre el hombro derecho en lugar del izquierdo, como en la mayoría de tallas que representaban este paso. Otra anécdota es que en 1941, bajo el nombre de 'Jesús Cartagena', la Cofradía de Pescadores la incluyó en su nómina de trabajadores, fijándole un salario de 374,25 pesetas.

El 9 de marzo de 1945 fue reemplazada esta imagen en la Semana Santa de Cartagena por otra de José Capuz, adquiriendo poco después la talla de Rigal la entonces Cofradía de Jesús Nazareno de La Unión, pasando a procesionar en la Semana Santa Minera.

El Nazareno nombra hermanos de honor a los ayuntamientos de La Unión y de Cartagena

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. Fotos: JAYAM. 13 de noviembre de 2018, martes

